

8月



こどもたちと創る北九州の未来～ひまわりを咲かせよう～絵画展 8月2日(水)～8日(火)
小倉北区 リバーウォーク北九州

2006年から始まったプロジェクトで、北九州市内を中心とした幼稚園、保育園などの子ども達が描いたひまわりの花(北九州市の花)の絵画を一堂に展示しています。青少年ボランティアは、受付や展示などの活動や会場に来て絵を描く子ども達とのふれ合いを楽しみました。



○ 幼稚園生の絵を貼りながら、喜んでもらえたらいいと考え、準備することができました。また、画鋲で止めるという事もあり、気を付けることがたくさんありました。ひまわり絵画展の方がとても優しく教えてくださったので楽しくできました。自分たちが準備したのを見に来る人の事を考えながらできるのは、自分も嬉しい気持ちになれて良かったです。

【九州国際大学付属高校 3年】

絵本カーニバル 8月11日(金・祝)～15日(火)【事前研修8月6日】小倉北区 AIMビル

絵本カーニバルでは、会場いっぱい、絵本が広げられました。その中で、ボランティアは、来所する子ども達が、絵本の楽しさを味わえるようにサポートしました。

○ 今回の活動では、親子との接し方や大人としての態度や振る舞いを学ぶことができました。「絵本カーニバル」は、親子でゆっくり絵本を選んで読んでもらう場なので、私達は見守るスタンスでいなければなりません。親の役割をうばい過ぎないようにするため、子どもに構いすぎないこと、あまりじっと



子どもを見すぎると緊張してしまうので、適度に動いていなければならぬことなどが難しかったです。また、私達の態度は、いつでも一人の大人として見られるということを意識しながら行動する事が大切であると学びました。今後は、今回の経験を活かし、親子や子どもに対する対応、誰も見てないときの行動を改めていきたいです。

【八幡高校 2年】

○ お客様に笑顔でハキハキと挨拶するなど対応の仕方を学ぶことができた。まさか着ぐるみを着て接客をすることになるとは思わなかったが、今までしたことのない体験で子ども達と触れ合い、笑顔を見ることができとても楽しかった。とてもやりがいのあるボランティアだった。

【戸畑高校 3年】

もりっ子倶楽部 8月12日(土)～13日(日)【事前研修7月29日】小倉北区 山田緑地

自然豊かな山田緑地で、小学生を対象とした一泊二日による自然体験教室。ボランティアの皆さんは、様々なプログラムの活動サポートを行い、子どもたちの体験活動の見守りや支援をしました。

○ 私は今回の活動を通して子ども達を楽しませるために働くことの大切さを学ぶことができました。もりっ子倶楽部では、当日だけではなく、二日間という他のボランティアではできない、珍しい貴重な経験を



させて頂くことができました。私は普段小学生と関わる機会がありません。そんな私にとって、もりっ子倶楽部での活動は、小学生との適切な交流の仕方や言葉遣い、楽しませるための手段を学ぶことができた良い経験になりました。また、今回の活動中に他のボランティアの方々や経験豊富な大学生に何度も助けられました。このことから、子ども達を楽しませるためには、一人一人が協力し助け合うことが大切だと学ぶことができました。今後は受験に

よりボランティアに参加することが難しくなりますが、大学生になった際には、また、もりっ子倶楽部や他のボランティアに積極的に参加していきたいと思います。

【小倉南高校 3年】

門司港水かけまつり 8月19日(土)、20日(日) 門司区 門司港レトロ中央広場

広場に設置されたプールやすべり台で思い切り遊んで暑い夏を少しでも涼しく楽しんでもらおうというイベント。青少年ボランティアは、すべり台の安全確保やプールで水のかけ合いなど、子どもたちと遊びました。



○ 初めてのボランティアだったので、とても緊張しました。人と上手く話せるか、子ども達と上手く接することができるのかとても不安でしたが、どちらも大成功で良かったです。元々、私は子どもがとても苦手だったのですが、今回のボランティアで克服することができました。子ども達から「お姉ちゃん、ありがとう」と最後に言われたのは、ものすごく嬉しかったです。元々学校の先生になるか少し迷っていたのですが、今後、本格的に目指してみようと思います。

子どもから感謝されることが、これほど嬉しいこととは知りませんでした。このボランティアに参加していなかったら、多分思うことはなかったと思います。改めて本当に参加して良かったです。また、別のボランティアにも取り組んで色々な事を経験して自分の将来に活かそうと思います。

【北九州高校 2年】

○ 今回の活動に参加させてもらい、ボランティアを行なっている人々の心の温かさを改めて実感することができました。私は今回が初めてのボランティアだったのですが、この1回でもたくさん動いて疲れてしまったのに、これを何年、何十年と続けている人は本当に素晴らしくて、自分より他人の幸せを思える優しい方々なのだ痛感しました。

【八幡南高校 2年】

9月



結びダンスフェス 9月9日(土)～10日(日) 門司区 門司港レトロ中央広場

ダンスの力で北九州を元気にし、さらに地元北九州の力を借りて様々な方とのつながりをもちながら地元で愛されるイベントになるよう、ボランティアは運営業務をがんばりました。

○ 今回のボランティアは、子ども達の見守りをしました。子ども達が楽しそうにボートのゲームで遊んでいるの見守りました。遊び方の説明をしたり、ゴールできたことを一緒に喜んだり、「頑張ったね」と子ども達とコミュニケーションを取ったりするなど、いい経験になりました。また、子ども達の可愛い笑顔や楽しそうな顔にすごく癒されました。このような普段あまり関わることのない子ども達と関わるボランティアに、また参加したいと感じました。

【ひびき高校 1年】

勝山パークシネマ 9月9日(土)～10日(日) 小倉北区 勝山公園

勝山公園の大芝生広場を舞台に大画面で映画を観るイベント。青少年ボランティアは、イベント会場内の楽しみいっぱいのブースでの運営業務などをがんばりました。



○ 私は今回のボランティアでは、クジラとバルーンの担当になりました。思った以上に上がらなかったため、子どもに声をかけて子どもに引っ張ってもらったり、一緒に引っ張ったりして楽しんでもらいました。待っている子どもがいたら順番がくるまで話をし、退屈にならないようにしました。私は子どもが好きなので、子どもと関わる事ができて楽しかったです。今後、子どもと関わる仕事に就きたいと思いました。

【麻生公務員専門学校 1年】